

Lettre de Bertha Rhodes à Jean Paulhan, 1935-02-07

Auteur : Rhodes, Bertha

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Rhodes, Bertha, Lettre de Bertha Rhodes à Jean Paulhan, 1935-02-07, 1935-02-07.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 02/07/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15171>

Information sur la lettre

Date 1935-02-07

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 31/01/2025

7. Février 1925

Ta lettre est arrivée bien en même temps que "Mesures"
mais Jean. Je suis très contente que Marie va bien
maintenant. On n'a pas trouvé que la machine à écrire
fatigue son bras ? Tu me dis par comment tu vas
toi-même. Le pays est beau au lac blanc la carbe
est jolie. Tu n'es pas en trop froid. Moi les pays froids
me me disent rien du tout pas même en été.

Nous avons un hiver doux en somme mais il y avait
quelques jours un vent très glacial, des qu'il faisait froid
mais cela ne fatiguer, autrement je vais bien.

Il me fait de la peine que ta maman soit fatiguée
elle a eu des soucis pour Mme Suzanne n'est ce pas?
et sans doute des soins à donner. Mademoiselle va
meilleur je crois d'après la lettre de Madame Paulhan.
J'espère m'a écrit une gentille lettre.

"Mesures" est bien, mes félicitations. J'ai déjà copié
les pages et j'ai lu "Le Cagot" c'est gentille.

Je ne lis pas beaucoup à présent je m'endorse le dos.
j'ai le cou en cinq minutes de 11 à 12 f. pas même courbé.
d'ailleurs le dernier livre à été mal assenté, les pages
305 à 320 se répètent il y a sans doute autant qu'il manque

J'allais te dire que j'arrêterais m'abonner pour l'herbe...
peut-être serai-je à Paris quand le prochain numéro
paraîtra. comme ça ce ne sera pas la peine de l'envoyer
ici.

Je veux de finir le tableau de la Gabinière que
j'ai fait pour M. Rhodes elle me l'a demandé, il me pris
beaucoup trop de temps faire de quoi j'ai mis contache de
de m'en débarrasser. J'ai en le malheur de causer
deux dent à peu en même temps et qui ne va pas commencer.
Mon dentiste a été malade mais il espère pouvoir me voir
demain. Hier je suis allé voir "Forgotten Men" un film
de propagande contre la guerre. J'ai vu aussi "Madchen in
uniform", "Blow my trise", "I shall be childless pray", "Jew Son"
et "La Maternité". très varié tu vois.

On va voir "Poil de carotte", c'est défendu de le voir publiquement
dans cette échéance donc on le fait pas sans inscription ou ne paie
pas à la porte c'est donc privé.

Mes bonnes amitiés à ^{mes} amis de Port Léon. je les
vois de bons succès dans toutes leurs entreprises.

Je vous embrasse bien fort tout les deux
Berthe.

Il ne faut pas que les lettres se perdent je n'aurai
pas cela.